
6 Pièces

177 m²

Réf. 2906

2 050 000 €

Paris 18Eme
Maison à vendre (75018)
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Exclusivite - au nord de la butte montmartreniché au Cœur du quartier

des carrières, cette maison contemporaine de 227m² (177m² loi carrez)

offre des finitions haut de gamme et des espaces de vie spacieux à la

Décoration soigné et coloré. Rare à paris, cette maison offre un patio et

une terrasse au calme et à l'abri des regards tout en profitant d'une vie

de  quartier.  Ce  bien  traversant,  à  la  belle  luminosité  apporté  par  ses

verrières, ses fenêtres et ses grandes baies vitrées, propose une entré,

un  vaste  réception  de  75m²  (usage  commerciale  possible)  avec  une

cuisine dinatoire, un espace ...

Exclusive - north of la butte montmartre, nestled in the heart of the carrières district,

this  contemporary  227m²  house  (177m²  carrez  law)  offers  top-of-the-range

finishes and spacious living areas with colorful, carefully designed decor. A rarity in

paris,  this  home  offers  a  patio  and  terrace  in  a  quiet,  secluded  setting,  while  still

benefiting from neighborhood life. This walk-through property, bathed in light thanks

to its  skylights,  windows and large bay windows,  features an entrance hall,  a  vast

75m²  reception  room  (possible  commercial  use)  with  a  kitchen/dining  area,  a

parental space ...
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